

# PBI HONDURAS

2022

## Nuestro trabajo



260 acciones de presencia física



38 talleres para el fortalecimiento de capacidades



48 reuniones con autoridades hondureñas



56 reuniones con autoridades internacionales



30 reuniones con organizaciones internacionales



20 publicaciones y materiales audiovisuales

## Género y diversidades

146 actividades

- Organización de una gira de incidencia virtual a Estados Unidos, junto con Arcoiris y SOMOS CDC, para informar sobre la sentencia Vicky Hernández
- Facilitación de un encuentro sobre seguridad y protección digital con personas defensoras de la Mesa de Acceso a la Justicia



## Tierra y territorio

155 actividades

- Observación de juicios contra personas defensoras criminalizadas, como los ocho defensores del río Guapinol y personas defensoras de tierra de la CNTC
- Acompañamiento a CEHPRODEC durante visitas a comunidades, cabildos abiertos y marchas en el departamento de Olancho



## Libertad de expresión

14 actividades

- Acercamiento a radios comunitarias para entender cuáles son sus necesidades en temas de derechos humanos y seguridad
- Acompañamiento a Dina Meza de ASOPODEHU a un foro sobre los riesgos a los que se enfrentan periodistas en Honduras



El Estado reconoció su responsabilidad en la muerte de la defensora trans Vicky Hernández. Organizaciones LGTBI+ siguen exigiendo avances en el cumplimiento de la sentencia de la Corte IDH.



El Congreso derogó la Ley de Secretos. Sin embargo, sigue pendiente la despenalización de los delitos de injuria y calumnia en el Código Penal.



El Estado firmó un acuerdo con el campesinado para buscar una solución a la violencia en el Bajo Aguán. Tras la firma, liderazgos campesinos de la zona han seguido denunciando violencia y criminalización.

## Las organizaciones que acompañamos

ASOPODEHU (desde 2014)

ARCOÍRIS (desde 2015)

SOMOS CDC (desde 2022)

En 2022, acompañamos a SOMOS CDC en foros y marchas donde la organización exigía el fin de la discriminación y la violencia contra personas LGTBI+.

CEHPRODEC (desde 2014)

COPINH (desde 2017)

ASODEBICOQ (desde 2018)

CNTC (desde 2018)

ARCAH (desde 2022)

En 2022, acuerpamos el trabajo de defensa de ARCAH a través de visitas a la comunidad de Loarque, que denuncia la contaminación del río Choluteca por una empresa avícola.

## Nuestro equipo de personas voluntarias

8 mujeres



3 hombres



Estado Español (4)

Perú (1)

México (1)

Italia (1)

Reino Unido (2)

Chile (1)

Países Bajos (1)

## ¿De dónde vienen nuestros fondos?

Total de ingresos

340.244 euros

Público 88,6%



Privado 11,4%

Alemania	35%
Estado Español	22%
Países Bajos	16%
Unión Europea	12%
Suiza	11%
Otros	4%

## ¿A qué dedicamos nuestros fondos?

### Deconstruir para construir

En mayo, publicamos un informe sobre la situación de derechos humanos después de los primeros 100 días del gobierno actual, disponible en nuestro sitio web.

38%

Presencia física

Comunicación e Incidencia

16%

11%

Desarrollo Institucional

23%

Gobernanza

12%

Fortalecimiento de capacidades



con el apoyo financiero de:

